

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ПОЛИТИКА ФРАНЦИИ В ОТНОШЕНИИ ЕВРОПЕЙСКОЙ
ИНТЕГРАЦИИ (2000-2019 ГГ.)**

Атаева Айгуль Довлетовна

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент А.В. Тихомиров

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 69 страниц. Список использованной литературы занимает 9 страниц и включает 93 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ФРАНЦИЯ, ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ, ЭКОНОМИКА, ПОЛИТИКА, БЕЗОПАСНОСТЬ, ЕВРОЗОНА, НИЦЦКИЙ ДОГОВОР, ЛИССАБОНСКИЙ ДОГОВОР

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика Франции в 2000-е гг.

Предмет исследования – политика Франции в отношении европейской интеграции в 2000-2019 гг.

Цель исследования – изучение политики Франции в отношении европейской интеграции в 2000-2019 гг.

Методы исследования. Общенаучные методы исследования (обобщение, анализ, синтез, сравнение), специально-исторический методы (историко-описательный, сравнительно-исторический).

Полученные итоги и их новизна. исследования заключается в комплексном исследовании положения Франции в европейской интеграции в 2000-е гг. на основе многочисленных источников и историографии, а также рассмотрения влияния отдельных факторов на развитие общеевропейской интеграции.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. И использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы при разработке лекций, специальных курсов по внешней политике Франции, а также по вопросам европейской интеграции в XXI в.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The thesis consists of the assignment for the thesis, table of contents, abstract of the thesis, introduction, four chapters, list of used literature. The total amount of work is 69 pages. The list of used literature occupies 9 pages and includes 93 positions.

2. Keywords: France, European Union, economy, policy, security. Eurozone, Nice Agreement, Lisbon Agreement.

3. The content of the work

The object of the research – the foreign policy of France in the 2000s.

The subject of the research - the study is the French policy regarding European integration in 2000-2019.

The purpose of the research - study French policies regarding European integration in 2000-2019.

Methods of research. General scientific research methods (generalization, analysis, synthesis, comparison), special historical methods (historical-descriptive, comparative-historical).

The results of the work and their novelty. The novelty of the research results lies in a comprehensive study of the position of France in European integration in the 2000s. based on numerous sources and historiography, as well as considering the influence of individual factors on the development of pan-European integration.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results can be used in the development of lectures, special courses on foreign policy of France, as well as on European integration in the XXI century.